

JURASSIC WORLD LIVE TOUR

Dates des spectacles - Français

Du 9 au 10 septembre 2023

Dates des spectacles - Anglais

Les 8 et 10 septembre 2023

Lieu des spectacles

Centre Bell - Montréal

Description FR

JURASSIC WORLD PREND VIE POUR LA PREMIÈRE FOIS DANS UN SPECTACLE EN TOURNÉE !

Votre voyage à Isla Nublar prend une tournure terrifiante et inattendue lorsque l'indominus rex s'échappe et sème le chaos dans le parc !

Jurassic World Live Tour est une expérience de divertissement en direct pour toute la famille. Issu de la franchise Jurassic World avec des dinosaures, des héros et des méchants grandeur nature. Tout au long de leur voyage, nos personnages héroïques sont confrontés à des obstacles qui sont surmontés grâce à des cascades palpitantes et à des séquences de combat bourrées d'action qui offrent un divertissement maximal depuis votre siège.

Description EN

JURASSIC WORLD COMES TO LIFE IN AN ACTION-PACKED, LIVE ARENA SHOW!

Your trip to Isla Nublar takes a terrifying, unexpected turn when Indominus rex escapes and causes chaos in the park!

Jurassic World Live Tour is a live entertainment experience for the whole family that is rooted within the Jurassic World franchise complete with life-sized dinosaurs, heroes and villains. Throughout their journey, our heroic male and female characters are faced with obstacles that are overcome through pulse-pounding stunts and action-packed fight sequences that deliver edge-of-your-seat entertainment.

Pour plus d'information

En anglais : <https://www.jurassicworldlivetour.com/en-ca/>

En Français : <https://www.jurassicworldlivetour.com/fr-ca/>

Offres

Rabais de 20% pour les catégories de prix P6 à P9 pour les spectacles débutant à 19:00

Discount of 20% on price categories P6 to P9 for shows beginning at 19:00

Conditions

L'offre ne peut être combinée à une autre promotion.

Elle n'est pas valide pour les achats antérieurs.

Le minimum d'achat est de deux billets

La limite d'achat est de 10 billets

Les tarifs comprennent les frais de service et les taxes.

Aucun remboursement ni échange.



Lien à partager

FR <http://www.ticketmaster.ca/venueartist/401966/2590685/notap?did=sgrciss&lang=fr-ca&brand=evenko>

EN <http://www.ticketmaster.ca/venueartist/401966/2590685/notap?did=sgrciss&lang=fr-ca&brand=evenko>